

JORGE ALESSANDRI RODRIGUEZ —que no perdió un instante su fe en el triunfo— aparece EN ESTE GRABADO saludando a

Alessa triumf

Indignación h

Tranquilidad, entusiasmo, nerviosismo, optimismo conmoción hubo sucesivamen te en el comando presidencial del candidato independiente, Jorge Alessandri, a medida que fueron transcurriendo las tensas doce horas del acto electoral.

El dirigente máximo de la

postulación independiente a cargo de la "Cara de la Victoria", Enrique Ortúzar, que llegó junto a Jaime Egaña a las ocho de la mañana,

combazó declarando su fe en el triunfo de su candidato y advirtiendo a la ciudadzaja el pais.

Luego, los dirigentes de la candidatura Alessandri, atris cherados en la Casa de la Victoria, pero dando detalles inmediatos por telefono e candidato, de lo que sucedidato, de lo que sucedideron cuenta de carcularos apócrifas en provincias que instaban a votar por Tomme pues Jorge mandri e

Los allendistas celebraban anticipadamente la victoria VIVA

CANCIONES REVOLUCIONARIAS FRENTE A SAN MARTIN 138

En calle San Martín
N.O.138, sode del Partido
Socialista, concentró sus actividades el comando de la
Unidad Popular durante todo el desarrollo del acto electoral
de ayer. La entrada tenín
vasios controles que impedían el acceso de la gente que allí
no tenía una función específica que enalizar.
Las instrucciones eran que
el día de la elección debía
votarse a primera hora.
El primera en hacedo fue
el pesidente del Partido
Radical, diputado Carlos Morales Abarria, quien votó en la
mera N.O.16, de la Octava
Comuna, a las 8,30 de la
mandana, Dijo, al reinstalarse en
la sede del comanda.

mudana. Dijo, si reinstalarse en la sede del comundo, que había observado a muchos de sus correligionarios cumplien-de disciplinadamento sus debe-

A las 9,30 horas votó en la sea N.a 326, de la Comuna en N.a 326, de la Comuna en Miguel, et semador micros Redriguez, jefe del semado provincial de Sanago y secutario general del unido Socialista. "En esta semana declaró después de otar—sucestro partido y la hidiant Popular tienes amplia luny sefa, por le que tencusos sevistos un gras porcostaje de vitos en favor del canazada

- ¿Y en que etra comuna en untedes mayoria? -le mité un locutor radial. - ¡En todo et país! -le tente sonziende el senador

EXPECTANTE ESPERA

recibían y comentaban con expectación, en el comando de la Unidad Popular. Se expectación, en el comando de la Unidad Popular. Se referian a denuncias de cohecho en una quinta de La Cisterna, a la entrega de un voto marcado por la presidenta de la mesa 50 de mujeres, en la Tercera Comuna; a 20 suplantaciones de electores en algunas de las mesas que funcionaban en el local del Liceo N.o 1; a presión de electores en algunas de las mesas instaladas en el Liceo N.o 2 de Niñas, en Matucana; a un incidente entre el diputado comunaista Juan Acevedo, y el Ministro Hugo Gálvez, en San Bernardo; a fisita de votos en las mesas 27 y 28 de la Quinta Comuna, comprobada por la diputada Mireya Baltra, también comunista; a dificultades en la locomoción coloctiva, en La Cistema, y a la no constitución de aumeneras menas, en diversas comunas, por lo que se advertía a los apudendos de la Unidad Popular que recurrisem a las juntas decetorades consespondientes, adicitándos la regularización del processo.

Con d sensior Rafael
Tarad, presidente del comunde de la Unidad Popular, so
sounían o intercambisbas
ideas, entre otros, iso disignates Carlos Morales, Orlando
Cantuarias y Alcides Leal,
radicales; Anicoto Rodrígues,
Adonis Sepúlveda, Jaime Suirez, y Homero Julio, socialitas; José Oyarco, del Partido
Comunista; Jacques Chonchol,
del MAPU; Orlando Budnevic,
del Partido Social Democrata,
Enrique Gonzáez, jefo

provincial de la Acción Popular Independiente (API).

RECEPCION DE COMPUTOS

Desde las 5 de la tarde, la Desde las 5 de la tarde, la expectación comenzo a acen-tuarse en la sede del comando de la Unidad Popular, pues a sea hora comenzaron a recibirse y propalarse, median-te microfonos internos, los primeros cómputos,

Con desaliento se reci-bieron los escrutinios de las primeras mesas que finalizaron su cometido, en el Primer Distrito de Santiago, pues en todas ellas Alessandri doblaba los votos de sus dos sivales. Pero los aplausos estallaron cuando se dieron córaputos que favosecían a Allende, en el que favosceían a Allende, en el Segundo Distrito, en San higuel y, de manera muy especial, en Concepcios, en Magallanes, en Tarapaci, en Antofagasta y en Talca, provincia ésta que, al passoce, no estaba en las posibilidades pervistas por esto acctor político.

VISITA DE ALLENDE

A las 12,45 horas llegó al comando de la Unidad Popular su candidato, Satrador Allen-de: Fue sechido entre caturo-tos aplateos y vivas.

Allende, su breve declara-ción dijo que venía de recerter distintos lugares de votación y ranfirmó que consideraba se-guro su triunfo. Informó que había acompañado a su esposa, en Providencia, cuando cila fue a votat, y reveló que acababa de visitar (12,30

horas) al senador Tomás Chadwick, quien se encuentra en la Clínica del Hospital de la Universidad Católica, repo-niéndose de una hemiplejía que lo afectó, anteayer, en La

INVITAN A UN DESFILE

Alrededor de las 20 horas el ambiente era de euforia, en San Martín 138, luego de conocerso los primeros comu-nicados oficiales del Ministerio del Interior.

nicados oticiales del Ministerio del Interior.

Con tal motivo, el comundo provincial de Santiago de la Unidad Popular emitió la siguiente información: "He mos obtenido un telunfo histórico al elegir como nuevo Presidente do la República al compañero Salvador Allende. En esta victoria fue decisivo el pueblo todo de la provincia da Santiago, y muy especialmente las compañeras mujeres. Liamamos a la organización de la Unidad Popular a tavés de sus miles de comités de bane, para desde sus contandos comunsies marcham a la Alameda Bernardo O'Higgina, frente a la Plaza Vicuña Mackenna, donde el pueblo de Santiago escuchari y talvularia il nuevo Presidente de Chile, doctor Salvador Allende".

Al frontis de San Martín 138 se encontraba il uminado con focos especiales y unas trescientas personas, runidas en la calle, entonaban canciones revolucionarias.

El mitin de la Plaza Vicuña

nes revolucionarias. El mitin de la Plaza Vicuña Mackenna fue señalado para las 21 horas, pero el Jefe de la Plaza no lo autorizó, declarando que los escrutinios no estaban terminados.



SALVADOR ALLENDE no viajó a Punta Arenas para in aposa y a ses hijes a cumplir con su deber cívico en el Li LA FOTOGRAFIA es le ve aptimista redeado par parietista

2 "LA TERCERA de La hora", albad

En La Plorida, luc un día de flesia y algo senitar ocurriá so La Gresta